

# 市民の声

議会だよりクイズの応募の中で、お寄せいただいたご意見や感想をご紹介しますコーナーです。

AED設置場所一覧表をわざわざ送って頂き有り難うございました。吉岐市内には多くの場所に設置されているのですね。さっそくいつでも見ることができるよう電話機の近くの壁に貼らせていただきました。  
24歳

お父さんといっしょにクイズの答えをかんがえました。図書カードあたりますように!!  
10歳

私は幼いころ、よく「サンドーム」に行き遊んでいました。そのおかげで今よく泳げています。毎年毎年「サンドーム」の再開を望んでいます。もし再開したら絶対行きたいと思います。  
12歳



地震や原発など島民が避難せざるを得ない場合、昼と夜ではいる場所がちがいます。具体的に、郷ノ浦にいる場合はどこどこへ避難して下さいなど、各家庭に事前に配布してもらう事などできませんか。また、島から避難の場合、船の手配、市の対応等どうなっているのでしょうか。津波の場合、水の流れ等気になります。  
40歳  
回答▶ご心配の件につきましては、地域防災計画の見直しの中で検討し、その結果を皆様にご周知致します。  
(総務課 48-1111)

近所の方からの情報で「4/1から新しいフェリーが通うこと」「料金が安くなること」を聞きました。もっと詳しく知りたいです。  
46歳  
回答▶4月1日からの新船「フェリー ぎずな」就航に伴い、フェリー・ジェットフォイルの運賃(博多～吉岐～対馬航路のみ)が2割引となり、さらに従来の割引も適用となります。  
(九州郵船 47-0003)

吉岐の人口減少を憂う1人です。対策として福岡・佐賀を通勤通学圏に入れるという考えを持っています。海上交通の進歩・発展により不可能ではないと思うのです。  
75歳  
回答▶現在、通勤・通学に対する補助金を設けており、42名ほどの利用者がおられます。  
(政策企画課 48-1111)

車で走っていて、また歩いても空カバンがころがっています。その他のゴミもあります。自分さえよければいいのでしょうか。心がすごく痛みます。持って帰ってリサイクルに出しましょう。  
59歳



## みんなの宝島・吉岐

島全体が“わが家”  
「クリーンな生活習慣」で  
美しい自然を守りましょう!